

¿Cuándo está su hijo demasiado enfermo para asistir a la escuela?

La asistencia a la escuela es un poderoso predictivo del éxito escolar y una graduación oportuna.

El Departamento de Educación dice que los niños que faltan menos de 9 días generalmente tienen un mejor desempeño escolar. Use estos consejos para saber cuándo su hijo está demasiado enfermo para asistir a la escuela.

Envíe a su hijo a la escuela si...



No se siente tan bien, pero puede participar en actividades normales.

Mantenga a su hijo en casa si...



Se siente enfermo y tiene 100.4°F o más de temperatura, tiene una prueba positiva de influenza (gripe) o COVID-19, o no puede participar en sus actividades normales.

Vomitó dos o más veces en las últimas 24 horas.



Tiene diarrea y aumento en la frecuencia de las defecaciones (2 más de lo normal).

Tiene erupciones de origen desconocido. Podrá volver a la escuela cuando el proveedor de atención médica lo indique.



Tiene una llaga o herida supurante que no puede cubrir o contener.

Esta es una guía general. Las escuelas, los proveedores de atención médica o el Departamento de Salud pueden aconsejarlo de forma diferente con base en las circunstancias particulares.

Llame al proveedor de atención médica si...



Tiene una temperatura de 100.4°F o más alta, durante más de dos días.



Vomita o tiene diarrea durante más de dos días.



Tiene resfriado por más de una semana y no mejora.



Tiene síntomas de asma después de usar medicamento para el asma. Si tiene problemas para respirar después de usar un inhalador, llame al 911.